

## Raid Billom Avril 2024

La Team Inoprod / Clermont Raid Aventure au trail des piqueurs 2016

vainqueur au raid de Billom

Hier, il était temps pour Nicolas et Fabien de retrouver le chemin de notre activité préférée à l'XTTRaid de Billom.

Après de trop nombreuses années sans faire équipe (les mauvaises langues diront « à cause de leurs âges avancés ») les 2 fidèles amis étaient impatients de se retrouver dans les chemins que connaît Nicolas (le parcours passait à quelques centaines de mètres de son domicile.)

Nicolas fut comme toujours à l'aise en orientation et course à pied, quant à Fabien, il a poussé quelques « hihaaa ! » lors des superbes descentes à VTT.

Les 2 coéquipiers se connaissent par cœur grâce aux nombreuses épreuves déjà partagées ensemble.

La « vieillerie » et peut être aussi « la peur » ont orienté l'équipe vers le parcours de 5h avec la victoire à la clef.

L'année prochaine peut-être se lanceront-ils sur le format 8h ...La suite au prochain épisode.

Quoiqu'il en soit, le plaisir fut vraiment au rendez-vous pour Nicolas et Fabien.

Un grand remerciement aux amis du club XTTR qui, fidèles à leurs habitudes, décrochent les lauriers de l'organisation parfaite.

Un mot tout particulier à « Steve le traceur » (avec qui Fabien a eu la chance de partager

quelques dossards) : « Tu es un grand fou mais on t'aime comme ça .»

@ bientôt pour de nouvelles aventures (promis on n'attend pas 10 ans cette fois-ci)

